

Patroli Malam Polsek Cibeureum, Antisipasi Aksi Balap Liar dan Berandalan Bermotor di Jalan Letjen Mashudi hingga Lingkar Utara Purbaratu

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.KINERJA.CO.ID

Dec 7, 2024 - 16:52



Polres Tasik Kota– Polsek Cibeureum melaksanakan patroli malam rutin sebagai bagian dari upaya untuk mengantisipasi aksi balap liar dan kejahatan jalanan yang melibatkan berandalan bermotor. Patroli ini difokuskan di sepanjang Jalan

Letjen Mashudi hingga Lingkar Utara Purbaratu, yang dikenal sebagai titik rawan terjadinya aksi balap liar yang sering mengganggu ketertiban umum dan membahayakan keselamatan.

Patroli malam ini dilakukan dengan melibatkan personel dari unit Sabhara Polsek Cibeureum, yang dilengkapi dengan kendaraan patroli dan peralatan pendukung lainnya. Tujuan dari patroli ini adalah untuk memberikan tindakan preventif terhadap para pelaku balap liar dan berandalan bermotor yang sering beroperasi pada malam hari, serta untuk memastikan jalanan tetap aman dan tertib bagi masyarakat.

Kapolsek Cibeureum, AKP Nurozi menjelaskan bahwa patroli ini bertujuan untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. "Kami akan terus melakukan patroli intensif, terutama di daerah rawan balap liar dan aksi berandalan bermotor. Selain mengurangi potensi gangguan, kami juga akan menindak tegas para pelaku yang terbukti melakukan pelanggaran," ujar AKP Nurozi Sabtu (07/12).

Selain melakukan patroli, anggota Polsek Cibeureum juga mengimbau kepada masyarakat, khususnya pengguna jalan, untuk tetap berhati-hati dan tidak terlibat dalam aksi balap liar atau perilaku ugal-ugalan yang dapat membahayakan diri sendiri dan orang lain. Polsek Cibeureum juga mengajak masyarakat untuk melaporkan aktivitas yang mencurigakan kepada pihak kepolisian agar tindakan kriminal dapat segera ditangani.

Dengan patroli malam yang rutin ini, Polsek Cibeureum berkomitmen untuk menciptakan suasana yang aman, tertib, dan nyaman bagi seluruh warga, serta menindak tegas segala bentuk pelanggaran yang meresahkan masyarakat.

Kontak: Polsek Cibeureum

Telp: [nomor kontak]

Email: [email Polsek]

#PolsekCibeureum #PatroliMalam #AntisipasiBalapLiar #KeamananKamtibmas
#Polri #Tasikmalaya